



LANDKREIS EICHSFELD

Pressemitteilung

Nr. 2020/132

Heilbad Heiligenstadt, den 19.08.2020

Keine COVID-19-Neuinfektionen im Landkreis Eichsfeld

Seit mehr als einer Woche wurden im Landkreis Eichsfeld keine COVID-19-Neuinfektionen mehr festgestellt. Das konnte die Leiterin des Gesundheitsamtes, Frau Judith Rahrig, heute der Koordinierungsgruppe des aufgrund der Corona Pandemie gebildeten Verwaltungsstabs mitteilen. Auch wenn die Fallzahlen im Landkreis Eichsfeld derzeit stabil sind, kommt die Gruppe wöchentlich zusammen, tauscht sich über die aktuelle Lage aus und trifft erforderliche Entscheidungen.

In der heutigen Beratung unter der Leitung des Ersten Beigeordneten, Herrn Gerald Schneider, wurde deutlich, dass die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Gesundheitsamtes derzeit vor allem durch Anfragen und Meldungen von Reiserückkehrern gefordert werden. Im Monat August erreichten das Gesundheitsamt 520 Anfragen (telefonisch, per E-Mail, ThAVEL-App) zu den gesetzlichen Bestimmungen für Reiserückkehrer, insbesondere mit der Nachfrage, wohin man sich zwecks Corona-Test wenden kann. Von diesen Reiserückkehrerinnen und -rückkehrern, kamen 90 Personen aus Risikogebieten mit erhöhtem Aufkommen an Infektionen mit dem Coronavirus SARS-CoV-2. Es wird dringend darum gebeten, die bereitgestellten Informationen auf der Homepage des Landkreises Eichsfeld zu nutzen, um die Hotline für dringende Anrufe zu entlasten. Ein Kontaktformular für Reiserückkehrer steht über einen separaten Quickbutton auf der Website www.kreis-eic.de zur Verfügung und soll auch aus datenschutzrechtlichen Gründen aufgrund personenbezogener und Gesundheitsdaten unbedingt verwendet werden. Lediglich Reiserückkehrer aus Risikogebieten haben sich nach Ankunft beim Gesundheitsamt zu melden und sich zuhause in Quarantäne zu begeben bis ein Negativtest vorliegt!

Des Weiteren wurde die Koordinierungsgruppe über Hinweise aus den kommunalen Ordnungsämtern informiert, dass in Einkaufseinrichtungen vermehrt Verstöße gegen die Pflicht zur Mund-Nasen-Bedeckung festgestellt werden. Es wird an die Bevölkerung appelliert, im Interesse der eigenen sowie der Gesundheit aller die bestehenden Regeln zu achten, Masken zu tragen und vorgeschriebene Abstände einzuhalten.

Nachfolgend erhalten Sie die aktuellen Fallzahlen im Überblick.

Stand: 19.08.2020, 08:00 Uhr

Neuinfektionen letzte 24 h: 0
Gesamtzahl der Infizierten: 163
Patienten stationär: 0
Patienten stationär/schwere Verläufe: 0
Verstorbene: 10
Genesene in den letzten 24 h: 0
Gesamtzahl der Genesenen: 152

Gesamtzahl der aktuell noch Infizierten: 1